



BCN publica Informe Financiero a Junio 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 9 de agosto de 2019 el Informe Financiero correspondiente al mes de junio de 2019.

Según dicho informe, durante el mes de junio, el sistema financiero mantuvo estable su posición liquidez y tenencia de inversiones, al tiempo que enfrentó retiros de obligaciones con el público. El Estado de Situación muestra que la fuente de recursos del Sistema Financiero Nacional (SFN) provino de la recuperación neta de cartera (C\$1,399.0 millones), una disminución en la cuenta efectivo y equivalentes (C\$1,102.6 millones) y aumentos patrimoniales (C\$167.7 millones).

Por su parte, el uso de recursos se dirigió a aumento en las inversiones (C\$1,323.9 millones), cancelaciones de pasivos en concepto de obligaciones con instituciones financieras y organismos internacionales (C\$406.7 millones), reducción de los reportos monetarios (C\$341.5 millones), cubrir la reducción de obligaciones con el público (C\$319.8 millones) y disminución de otros pasivos (C\$309.1 millones).

Los activos del sistema financiero ascendieron a 223,424.5 millones de córdobas, de los cuales los bancos poseían el 96.8 por ciento y las financieras supervisadas por la Superintendencia de Bancos y de Otras Instituciones Financieras (SIBOIF) el 3.2 por ciento.

En cuanto la cartera de crédito bruta, el saldo de ésta ascendió a 134,817.2 millones de córdobas (C\$135,998.2 millones en mayo 2019), equivalente a una reducción interanual de 20.0 por ciento. Los sectores con mayor representación fueron el comercial y los préstamos personales, los cuales corresponden a 52.6 por ciento del total de cartera bruta. Por otra parte, la cartera en riesgo (10.8%) mostró un nivel ligeramente superior a mayo (10.3%) no obstante, la cartera vencida se mantuvo estable (3.7%).

Por su parte, el saldo de los depósitos fue 120,500.2 millones de córdobas, lo que evidenció una continua reducción en la tasa de variación interanual (-18.7% en junio versus -23.7% en mayo). Por moneda, los depósitos en moneda extranjera, que representan el 73.2 por ciento del total disminuyeron 19.7 por ciento interanualmente. Por su parte, en los depósitos en moneda nacional, se observó una reducción de 15.9 por ciento.

En términos de liquidez, el efectivo del sistema bancario equivalió al 46.3 por ciento de las obligaciones con el público (47.0% en mayo 2019). Finalmente, el sistema mantiene niveles de provisiones que más que cubren la cartera vencida y su nivel de adecuación de capital finalizó en 21.6 por ciento, el cual está por encima del 10 por ciento regulatorio.

[Véase el Informe Financiero correspondiente al mes de junio de 2019](#)

Managua, 9 de agosto 2019